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BESCHLUSSPROTOKOLL

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil des Protokolls sind.

Sitzungsteilnehmer siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis.

Die Tagesordnung ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass zu dieser ordnungsgemäß, unter schriftlicher

Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen wurde.

Beschlussfähigkeit im Sinne des § 39 Gemeindeordnung (GemO) liegt vor.

Gegen die vorliegende Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben.

Ortsvorsteher Thorsten Brand begrüßt Frau Beigeordnete Angela Strobel und die

Verwaltungsmitarbeiterin Petra Müller sowie die zahlreichen Besucher zur Ortsbeiratssitzung.

Gremium

Ortsbeirat Hardenburg

Sitzung am

19.03.2025

Seiten insgesamt

Sitzungsort im Bürgerhaus Hardenburg, Kaiserslauterer Straße 351

Sitzungsdauer 18:30 - 22:35 Uhr

Öffentliche Sitzung

Vorsitzender Schriftführer
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Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

1 Bürgersprechstunde

2 Montessorischule
hier: Errichtung auf einem Teil des Buchertschen Geländes

3 "MOD - Mobility on Demand" und "Seniorenbus e.V." in Hardenburg

4 Parken an der B37 im Bereich "Unter der Hardenburg"

5 Hardenburger Kerwe 2025

6 Ortsteilbudget Hardenburg - Abrechnung 2024 und Verwendung 2025

7 Aufenthaltsraum "Hardenburger Jugend"

8 Informationen

9 Anfragen
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Anwesenheitsliste

Ortsbeirat Hardenburg

vom 19.03.2025

Vorsitzender:

Beigeordnete:

CDU:

SPD:

FWG:

Verwaltungsmitarbeiterin:

Ortsvorsteher Thorsten Brand

Strobel, Angela

Grill, Werner

Entschuldigt:

Amuser, Gordon

Roth, Sigrid

Kiechle, Heike

Triem, Bärbel

Krick, Frank

Schwalb, Marc

Müller, Petra
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ÖFFENTLICHE SITZUNG

Tagesordnungspunkt 1:

Bürgersprechstunde

Fragen:

WemgehörtWegSeilerbahn—Friedhof?

- Der Weg muss dringend renoviert werden.

Sog. Zachertweg

- Der Weg muss freigeschnitten geräumt werden.

Sog. Hundspfad

- Der Weg ist in einem schlechten Zustand, Geländer defekt

Glasfaserkabel:

- never ending story, sehr unbefriedigend

Tagesordnungspunkt 2:

Montessorischule

hier: Errichtung auf einem Teil des Buchertschen Geländes

Vorlage: 2025/0047/2.1

Ortsvorsteher Brand begrüßt zu diesem Punkt Frau König-Ehlbeck und Frau Tolone von der Montessori-

Schule.

Diese stellen die Grundzüge der Montessori-Schule vor.

Von der Stadt Bad Dürkheim stellt Petra Müller eine Power Point Präsentation vor.

Vorstellungwo in etwa die Schule stehen könnte undweitere Gedanken

- Verkehr

- Busse ÖPNV

BeigeordneteAngelaStrobel:

Valentin-Ostertag-Schule sei zu eng

Könnte eineBereicherung fürHardenburg sein

Synergieeffekte

Wärewünschenswert, wennHardenburg sich dazu entschließen könnte.

FragerundeOrtsbeiräte:

- Was istmit Sahnegrundstücken?AlteGärtnerei, Parkplatz anKrankenhaus

- ZeitlicherAblauf

- Nachfragen obWohnbebauung oder Schule

- Öffentlichkeitmiteinbinden

- Umsetzung so schnell alsmöglich
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FragerundeBürgerrunde:

Bedenkenwegen LärmundAbgasbelastung

o Schallgutachten ist geplant

Ist einHubschrauberlandeplatzmöglich?

Wie könnte Radwegführung sein?

o Neuer Radweg über Seilerbahn

Bodenuntersuchung

o Ist erfolgt, positiv

Kann/soll Turnhalle gebautwerden. Oder Turnhalle Hardenburg

o Ist in Klärung

Finanzierung

o Ist vielfältig, Spenden, Beiträge

Keineweiteren Fragen.

Anmerkung:

Die Ortsbeiratsmitglieder GordonAmuser und Sigrid Roth, die an der Sitzung nicht teilnehmen, haben

zugestimmt.

Formulierungsvorschlag:

DerOrtsbeiratHardenburgunterstützt dieAnsiedlung eineMontessori-Schule auf demehemaligen

„Buchert'schenGelände" undempfiehlt demBauausschussundSozialausschuss dasProjektweiter zu verfolgen.

Der Ortsbeirat Hardenburg bittet die Verwaltung, die Bürger von Hardenburg über die Planungen in

Form einer Bürgerinformationsveranstaltung auf dem Laufenden zu halten.

Abstimmungsergebnis:

EinstimmigeZustimmung!

Anmerkung:

Frau König-Ehlbeck und Frau Tolone verlassen nach TOP 2 die Ortsbeiratssitzung.

Tagesordnungspunkt 3:

"MOD - Mobility on Demand" und "Seniorenbus e.V." in Hardenburg

Ortsvorsteher Thorsten Brand begrüßt zu diesem Punkt Frau Dr. Kerstin Ullrich (MoD) und Herrn Horst

Bäuml (Bürgerverein Bad Dürkheim e.V.).

Frau Dr. Ullrich stellt Mobility on Demand (MoD) umfassend vor. Die Ausführungen finden eine positive

Resonanz. Anhand eines Beispiels wird der Ablauf der Nutzung von MoD durchgespielt.

Horst Bäuml, Vorsitzender Bürgerverein, stellt den Verein vor. Ein Bereich sei der Seniorenbus. Ziel sei

es, mit einem kostenlosen Seniorenbus älteren und mobilitätseingeschränkten Mitbürgerinnen und

Mitbürgern in Bad Dürkheim und den Ortsteilen ein Stück mehr Lebensqualität zu schenken.
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Anmerkung:

Beigeordnete Angela Strobel, Verwaltungsmitarbeiterin Petra Müller, Frau Dr. Ullrich (MoD) und Herr

Bäuml (Bürgerverein) verlassen nach TOP 3 die Ortsbeiratssitzung.

Tagesordnungspunkt 4:

Parken an der B37 im Bereich "Unter der Hardenburg"

ImKurvenbereichOrtseingang vonKaiserslautern kommend, imBereich derHäuserNrn. bis 377C, kommtes,

durch auf der rechtenSeite parkendeFahrzeuge, imBegegnungsverkehr oft zu gefährlichenund

unübersichtlichenSituationen.

Der Ortsbeirat Hardenburg schlägt vor, in dem Bereich nach der Bushaltestelle bis zur Engstelle

(ehemals „Hirsch") beidseits ein eingeschränktes Halteverbot zu erlassen.

Diese Regelung soll zumindest gelten, bis sich der Landesbetrieb Mobilität (LBM) auf das Mail

vom 11.2.2025 geäußert hat.

Abstimmungsergebnis:

EinstimmigeZustimmung!

Tagesordnungspunkt 5:

Hardenburger Kerwe 2025

Es findet kein Umzug statt, da nicht durchführbar. Auflagen sind zu hoch. Wäre für Eröffnung der Kerwe

wünschenswert gewesen.

Alternativ wird an einem schönen Eröffnungszeremoniell gearbeitet.

Der Ortsbeirat soll beim Einlauf mitgehen.

Tagesordnungspunkt 6:

Ortsteilbudget Hardenburg - Abrechnung 2024 und Verwendung 2025

2025: Anschaffung von 2 Schirmen vonWeingut Darting für die Kerwe für 800Euro

Budget 2024wurde genau eingehalten.

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis!

Tagesordnungspunkt 7:

Aufenthaltsraum "Hardenburger Jugend"

Aufenthaltsraum:

Farbe undMaterial wird überMarc Schwalb gesponsert.

Modell Hardenburg als Tisch ausbauen.

DatumundEinzelheiten offen.
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Tagesordnungspunkt 8:

Informationen

- Spielplatzumbau startet in der zweiten Jahreshälfte 2025.

- SanierungKeller Bürgerhaus.

Bisher keine deutlicheBesserung. Bisher fehlt eine dauerhafte Lüftung.
Es wird aktive Lüftung eingebaut.

Außenwand muss auch saniert werden. Evtl. wird der Dachüberstand erweitert oder die Seite mit

einem Blech geschützt.

- Umbenennung „Alter Schulhof':

Stadt ist am Zuge. Beratung im Mai. Evtl. Einweihung an Kerwe.

- Stabaus Hardenburg ist am 30.3.25, 10 Uhr Eichenplatz. Beschaffung give-away's
vom Stadtteilbudget.

Hefebrezeln

- Haushaltsberatung Ortsteilbudget am 5.5.25.

Tagesordnungspunkt 9:

Anfragen

Es werden keine Anfragen gestellt.


